
Pièces 2 Pièces

Superficie 54 m²

Référence 83918655

Prix 320 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Deux  pièces  à  vendre  sur  la  commune  de  Menton,  dans  le  splendide  quartier

résidentiel de Garavan, à quelques pas des plages, du porte de plaisance et de la

gare.  Au  premier  étage  d'une  résidence  moderne,  appartement  de  54  m²  et  très

bon état avec double vitrage et volets roulants électriques. Idéalement exposé Sud

et  doté  d'une  profonde  terrasse  de  40  m²  avec  vue  dégagée,  se  compose

d'entrée,  lumineux  séjour,  cuisine  indépendante  entièrement  équipée,  spacieuse

chambre  avec  salle  de  bains  et  WC,  WC  séparé,  cave  à  côté  de  la  porte  du

logement, très pratique pour le stockage. Possibilité triple ...

Buying  property  in  France,  ideally  located  in  Menton,  in  the  beautiful  residential

district  of  ??Garavan,  just  a  few  steps  from  beaches,  the  marina  and  the  train

station, sole agency. On the first  floor of  a modern building, for sale apartment of

54  sqm  in  very  good  condition  with  double  glazing  and  electric  shutters.

Compopsed of hall, bright living room, fully equipped independent kitchen, 40 sqm

South facing terrace with an open view, spacious bedroom with bathroom and WC,

separate WC, cellar next to the door of the flat, very practical for storage. Possibility

of 70 sqm triple garage as ...

EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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